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随着张艺谋影片《满城尽
带黄金甲》的全国热映，北京、

上海、广州等各大城市也纷纷
迎来了电影市场久违的繁荣
景象，各大影城更是出现了排
起长龙买票观影的壮观景象。

根据院线数据表明，《满
城尽带黄金甲》 的全国总票
房已超过一亿，这也意味着从

15日至 18日凌晨，《满城尽
带黄金甲》 的票房创下了中
国影片的新纪录！

据片方新画面影业透露，
电影《满城尽带黄金甲》的三

日(15、16、17日)首周票房创下
了一个新的神话。与早前在各
大影院反响火爆的影片 《英
雄》首周5300万的票房成绩
来说，《黄金甲》创下了9600
万的票房神话。轻松的PK掉
之前的《英雄》，成为目前为止

最高的票房纪录。记者调查获
悉，18日，《黄金甲》 的票房
确已过亿。 /01
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歌坛“大姐大”那英自
从与高峰分手以后，感情生

活扑朔迷离，之前传出她与
大连实德集团董事长徐明谈
恋爱，不过，这两天又有人爆
料说，那英的老公是北京一

夜店老板。
连续两天，一个网名为

“猪头肖小胖”的网友在他
的博客上爆料：他从那英的
朋友处获悉，那英结婚的对
象并不是徐明，而是北京市
著名夜店 VICS的老板孟
桐。他还详细介绍，由于经
营夜店，并且同是沈阳老

乡，孟桐与那英、高峰等相
交甚早。但鉴于那英与高峰
公开的恋人关系，孟桐与那
英一直停留在好朋友阶段。
直到刚生完孩子的那英感
情受到了极大创伤，年纪仅
大那英半岁的孟桐给予了

她无微不至的照顾。2004
年，那英与孟桐在加拿大秘
密举行了婚礼。

但也有人透露，那英的

新恋人是一名在国外长大的
中国人。他年龄和那英差不

多大，在国内经营着一家企
业，属于精英男人。两人目前
享受着幸福的恋情，暂时没
有结婚的打算。

昨天，记者本想向那英
求证，但她的电话已经关机，
她身边人也是一律不接受采

访。据悉，那英的经纪公司已
经下达封口令，对此事不发
表任何意见，如果谁接受媒
体采访将会被炒鱿鱼。

不过，圈内很多人记
得，当年每逢那英出新专辑，
必与高峰“分手”；每逢那英

专辑出完，必与高峰 “复
合”。有人怀疑，那英明年三
月复出，现在的这些事是不
是在为那英炒作。此外，经常
泡 VICS夜店的朋友告诉记
者，最近 VICS生意有所下
降，网友的爆料是否有其他

目的也值得怀疑。
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记者昨天获悉，《落叶
归根》为打造过亿票房，花
数百万巨额资金运作的全

球盛大首映典礼即将于
2007年 1月 10日开幕，以
影视演艺界为主的 300位
参加《落叶归根》全球盛大
首映典礼的社会名流主名
单已基本确定。

投资公司负责人李小

姐告诉记者，《落叶归根》
北京首映典礼，内容多达
十几项，从上午十点钟一
直持续进行到当天夜里，
首映典礼的主题将定位为
“《落叶归根》 回家贺岁，
真情感动中国”，当天的所

有主题活动都将围绕这个
主题定位开展。李小姐告

诉记者，张扬的这部《落叶
归根》被老中青同行看好，
“首映典礼那天，国内将有
老中青三代电影导演近 20
人集体出席，这样的导演
阵容，国内任何一个电影
节都没有过”，至于到底有

那些导演出席，李小姐笑
着称，“凡是你能想到的，
张扬都邀请了，包括目前
在国内国际都享有盛名的
几位大牌导演，譬如张艺
谋、陈凯歌、顾长卫、冯小
刚、贾樟柯、徐静蕾等。”
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随着《伤城》发行方公开

指责《黄金甲》霸市，并准备
和《黄金甲》“斗争到底”之
后。前日，《伤城》的女主角徐
静蕾在出席《伤城》首映礼
时，全然不给张艺谋一点面
子。在说到什么是性感时，徐
静蕾直言，“每个人心中有不

同的标准，而张艺谋导演觉得
大胸就是性感”。此话难免让

人想起《黄金甲》中宫女、王
后“波”涛汹涌的模样。
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如果说徐静蕾的话只是一

个暗讽，那贾樟柯的一席话，却
一下子给张艺谋和张伟平浇了
一头冷水。贾樟柯的《三峡好
人》和《黄金甲》同天上映。虽
然《黄金甲》的势头已让“好
人”彻底淹没，但贾樟柯前日
在某大学做客时，还是对《黄

金甲》提出了严厉批评，他表
示：“我们希望让观众多看反
映现实生活的电影，而不是那
些穿金戴银、飞来飞去的人。
中国这种高投入、高产出的大
片运作模式，已经逐渐丧失了
中国人的想象力，这种流失思

考的做法非常可悲。”
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从《有话好好说》开始，张

伟平和张艺谋已经合作了近8
部电影，而从《英雄》开始，张
伟平更是利用一种极致的“野
兽炒作”方式，这让张艺谋的
电影屡屡出现票房奇迹，但也
得罪了不少圈内的同行。

昨日有圈内人士向记者

爆料，随着《黄金甲》的霸市，
引来了圈内一片 “反张”运
动。该人士透露，冯小刚原本

与张伟平私交不错，但因为张
伟平过河拆桥，双方关系已经

破裂。当初在冯小刚拍摄《夜
宴》 时，张伟平就找到冯小
刚，要求冯小刚不要把 《夜
宴》放在贺岁档，不要和《黄
金甲》争得头破血流，这对双
方都没好处。作为交换条件，

张伟平表示，在保证 《黄金
甲》角逐奥斯卡的同时，肯定
会帮助《夜宴》拿到角逐奥斯
卡的香港名额。可当冯小刚答
应了张伟平的要求后，张伟平

却过河拆桥，对于当时的交换
条件全然不理。害得冯小刚只
能自己四处找人，才拿到一个
香港名额。此事之后，冯小刚
和张伟平不再来往。
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该人士还告诉记者，张伟

平的炒作不惜踩着别人的肩膀
往上爬，只要是有利于自己电
影宣传的，哪怕是被人背恶名，

张伟平也绝不放手。很多圈内
人都看不惯他这样的行径。

据透露，当年《英雄》发行
音像品时，产生了1780万的

版权费。实际上这个数字是张
伟平找音像公司商量出来的，
说只是作秀而已。但在一锤定
音之后，张伟平却要求对方履
行承诺，举牌的音像商当时就
差点晕倒。后来，音像商找到了
中影的韩三平来协调这个事

情，最终四家音像商一起分摊
这个巨大的费用。而这四家音
像商无论如何都无法赚回这个
费用，只好当作是吃了哑巴亏。

此外，该人士还透露，张
伟平到处骂人，他公开骂过的
导演就有陈凯歌、冯小刚、贾

樟柯、张扬、王小帅等。据说有
很多事情都是张伟平一手策
划的，大家对他敢怒不敢言，
都叫张伟平“大嘴巴”。
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何洁上周接受记者采
访时表示，她曾数次因为负

面新闻而暗自哭泣。
上月，何洁遭遇车祸。

之后，何洁因在酒店吃饭而
被质疑是在炒作，对此她很
无奈：“我只是头上划了个

口子，同事朋友来看我，我
为什么不能跟他们出去吃
一顿饭？如果这样简单的事
硬被说成是故意炒作，那他
们把我想得太复杂了。”

何洁透露，她已失去了
与李宇春的友谊，“我们关
系没以前好了，因为工作和
环境变化了，她实在是太忙
了。我不遗憾，因为这很正
常。”何洁还称自己现在还
不够格被称为“音乐人”，

“我还没有做出真正的音
乐作品，现在我只是一名歌
手。” ½¾¿�
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超女黄雅莉的新专辑
《崽崽》今日终于上市。黄雅

莉到长沙参加活动。谈到高
考，黄雅莉说，高考落榜是意
料中的事。“谁能想到一个
比赛要耗那么久，几个月里
我都在训练唱歌。明年公司
会送我出国读书，让我学一
些与专业有关的东西。”

黄雅莉表示，成名后，
“我还是原来的我。我的父
母现在还会每天给我打电
话，教我为人处世，让我的
虚荣心不那么膨胀。我曾经
很担心自己会受不了诱惑
变质。好在比起李宇春来，

我一路走来比较踏实。没有
一下站上最高点，也没人把
我捧得特别高，这些对我都
很有好处。” ÀÁ


